

Sehr gute Abschlussnoten

Bei Auszubildenden der Rehaklinik

BAD KISSINGEN Anfang Juli standen für die Auszubildenden der Rehaklinik Am Kurpark, Pauline Desch aus Diebach die Abschlussprüfung zur Kauffrau für Büromanagement und für Sabine Brand aus Zeitlofs-Weißbach die Abschlussprüfung zur Medizinischen Fachangestellten, an, so eine Pressemitteilung.

Eine gute Berufsausbildung sichert den dringend benötigten Fachkräftenachwuchs. Dazu will auch die Rehaklinik Am Kurpark als Ausbildungsbetrieb beitragen. Zu dem erfolgreichen Abschluss der Ausbildung gratulierten im Rahmen eines „Arbeitsfrühstück“ der Kaufmännische Leiter, Holger Metz, und Chefarzt Dr. Andreas Willer sowie Betriebsratsvorsitzender Thilo Hofmann im Namen der Belegschaft.

Die Ausbildungsbeauftragten Sabine Dömling (Verwaltungsbereich) und Carolin Bocklet (Medizinisch-Pflegerischer Bereich) würdigten die Motivation und das Engagement der beiden Auszubildenden in den ver-



Kaufmännischer Leiter Holger Metz (links hinten) und Chefarzt Dr. Andreas Willer gratulieren Pauline Desch (vorne links) und Sabine Brand zu den erfolgreichen Ausbildungsabschlüssen in der Rehaklinik Am Kurpark. FOTO: THILO HOFMANN

gangenen drei Jahren. Pauline Desch erhielt für ihren hervorragenden Abschluss der Berufsschule eine Anerkennung der Regierung von Unterfranken. (KV)

MAIN POST
Gut zu wissen.

Samstag, 30. Juli 2022